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公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新たな福島県総合計画の策定について 知 事 復興・総合計画

課

新たな福島県総合計画の策定にどのように取り組んでいく

のか、知事の考えを尋ねたい。

二 ＵＩＪターンの促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、ＵＩＪターンの促進に向け、どのように情報発信し

ていくのか尋ねたい。

三 高齢者の交通事故防止について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、高齢運転者による交通事故の防止にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 緊急消防援助隊について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、緊急消防援助隊の増強をどのように進めていくのか

尋ねたい。

五 自動車運転代行業の適正化対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、自動車運転代行業の適正化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 食品ロス対策について 〃 一般廃棄物課

県は、食品ロスの削減にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 液体ミルクの災害備蓄品への導入について 危機管理部長 災 害 対 策 課

災害に備え、液体ミルクを備蓄する必要があると思うが、

県の考えを尋ねたい。

八 子どもの見守り活動による安全確保について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、子どもの見守り活動による安全確保にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

九 自転車の安全利用について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、損害保険の加入促進も含めた自転車の安全利用にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 教職員の倫理観について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、教職員の倫理観を高めるため、どのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。


